

En 2019, plus précisément le jour de l'Aïd al-Fitr, nous avons eu un accident de la route très douloureux qui a entraîné la mort de deux personnes. Nous nous attendions à ce que la journée se termine à l'hôpital et avec quelques chocs, car mon père s'est cassé la jambe. Quand nos parents nous ont vu ainsi, ils ont pris la décision de nous emmener chez mon oncle, qui vit au moins dans l'état à côté de chez nous, pour que nous puissions y passer le reste de la journée de l'Aïd. Je sais que nous ne vivons pas dans l'état dans lequel vivaient mon père et ma mère et dans lequel vivent la plupart de nos proches. Nous nous sommes préparés et sommes partis directement, sauf que nous avons vu une voiture se diriger vers nous et rapidement. Dieu merci, c'était très triste de voir les parents des deux enfants qui étaient dans l'autre voiture morts, et le jour de l'Aïd également. Cependant, Dieu merci, rien ne nous est arrivé, mais ceux qui étaient dans l'autre voiture étaient morts. Celui qui conduisait la voiture et sa femme ne l'ont pas fait. C'est l'Aïd et c'est une belle journée sans aucun doute, mais c'est ennuyeux parce que. Ce fut une belle journée remplie d'échanges de félicitations entre voisins et proches au téléphone. Nous sommes seuls et il n'y a personne pour frapper à la porte pour nous féliciter. Nous étions heureux quand nous avons appris la nouvelle et nous nous sommes levés. Ici, mon père et ma mère ont commencé à crier > et cela nous a immédiatement frappé. Nous ne parlions qu'au téléphone malgré cela. Quant au reste, c'est moi, ma mère, ma sœur et mon petit frère, nous n'avons été blessés que légèrement., ils restent les écrits de Dieu. Il a été très difficile pour mon père de s'enfuir